

Anfrage

öffentlich

Datum

21.01.2009

Nummer

F0012/09

Absender

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

22.01.2009

Kurztitel

Schildbürgerstreich

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in Salbke (Höhe Kyffhäuser- und Kroppenstedter Straße) geht die kürzlich dort neugebaute Straßenbahnhaltestelle nicht in Betrieb, ganz offensichtlich deshalb, weil das dahinter stehende Gebäude marode und unsicher erscheint.

Nach Auskunft des Bauleiters vom Tiefbauamt ist die neu gebaute Straßenbahn-Haltestelle zwar fertig, kann aber derzeit noch nicht in Betrieb genommen werden, weil die MVB in möglicherweise herabstürzenden Gebäudeteilen der Hausnummer 77, vor deren Haustür die Haltestelle in Richtung Stadtzentrum sich befindet, eine berechtigte Gefahr für ihre Fahrgäste sieht. Der Eigentümer, soweit bekannt ein österreichischer Staatsbürger, soll bereits aufgefordert worden sein, sein Haus zu sichern. Bis auf weiteres ist die Haltestelle daher unterhalb der Kirche.

Wir fragen daher an:

1. Sind die o.g. Fakten der Grund dafür, dass die neugebaute Haltestelle noch immer nicht im Betrieb ist oder welche Gründe gibt es?
2. Was wurde seitens der Verwaltung bisher unternommen, um den Eigentümer zur Sicherung seines Gebäudes anzuhalten?
3. Hat die Stadt oder eine ihrer Gesellschaften Forderungen gegen den Gebäudeeigentümer (Grundsteuern, Straßenreinigung)?
4. Wurden bereits Zwangsmaßnahmen eingeleitet? Wenn ja, welche? Wenn nein, welches sind die Gründe für diese Zurückhaltung?

Wir bitten um ausführliche schriftliche Beantwortung der Anfragen.

Alfred Westphal
Fraktionsvorsitzender